



BETRIEBSRATS



ECHO



Information für die Beschäftigten der Daimler AG am Standort Hamburg

Sonderausgabe

18.02.2010



Sonderzahlung für 2009



Die derzeitige tiefe Wirtschafts- und Branchenkrise hat auch die Daimler AG hart getroffen. Trotzdem ist es dem Gesamtbetriebsrat gelungen, sich mit dem Unternehmen auf eine Sonderzahlung an die Beschäftigten zu verständigen. Damit soll Dank und Anerkennung für den vorbildlichen Einsatz der Beschäftigten im äußerst schwierigen Jahr 2009 zum Ausdruck kommen.

Die Sonderzahlung wird im Juni oder Juli ausbezahlt. Sie kann aller Voraussicht nach auf Wunsch in ein Belegschaftsaktien-programm eingebracht werden.

Norbert Dehmel, Betriebsratsvorsitzender: „Diese Belegschaft hat gezeigt: Wir halten gerade in schwieriger Zeit fest zusammen.

Die Sonderzahlung ist eine verdiente Anerkennung dafür, dass die Beschäftigten einen erheblichen Beitrag zur Zukunft dieses Unternehmens geleistet haben.“

Auszahlung im Juni oder Juli 2010